

## Piragüismo

## El "momento Hernanz"

Tras sus dos últimas frustraciones olímpicas, el parragués se juega esta semana en Milán la clasificación del K-4 para Río

**Oviedo, Mario D. BRAÑA**  
Después de perderse dos Juegos Olímpicos consecutivos de aquella manera, Javi Hernanz se plantea esta semana como un ahora o nunca. A partir del jueves empezará a jugarse en Milán la única opción de clasificación que tiene su K-4 de clasificarse para la cita de Río de Janeiro del año que viene. Javier Hernanz Agüera (Ariondas, 1 de febrero de 1983) viajó el viernes hacia Italia con las mejores sensaciones, tanto personales como colectivas. Asegura que la planificación ha sido correcta y que tanto él como sus compañeros de barco (Íñigo Peña, Rodrigo Germade y Óscar Carrera) están en un momento formidable. Pero sabe que los países con más tradición piragüística irán a Milán con el cuchillo entre los dientes.

Un mundial de piragüismo siempre es un test exigente. Un mundial preolímpico es el no va más. Y tampoco está en juego lo mismo en el K-4 que en otras modalidades, donde habrá más oportunidades de clasificación para Río. "Lo importante es que no tuvimos ningún contratiempo en la preparación", explica Hernanz desde la concentración del equipo español en Madrid, en vísperas del viaje a Italia. "La competencia va a ser tan grande que, por muy bien que nos salgan las



Javi Hernanz e Íñigo Peña, en primer término, con Rodrigo Germade y Óscar Carrera detrás, en 2014 en Milán. | RFEF

cosas, lo mismo subimos al podio que nos quedamos fuera de la final. En los últimos cuatro años hubo más de diez barcos que ganaron una prueba de la Copa del Mundo. Del primer puesto al octavo puede haber un segundo o dos de diferencia".

Hernanz destaca el "salto de calidad" del K-4 español el año pasado, reflejado en la medalla de oro en la Copa del Mundo, precisamente en Milán. Un dato más para el optimismo, como explica el asturiano: "Lo que más tranquilidad me genera es que la pista es bastante imparcial. En otras, como Duisburgo o Szeged, el viento beneficia a unas calles y perjudica a otras. La pista de Milán es muy abierta".

Así que Hernanz y sus compañeros sólo se preocupan, cuando llegue el momento, "de alegar como sabemos palear". Elogia la planificación de su entrenador, Luis Brasero, que fue el que creyó en él y sus compañeros hace tres años: "Todas las pruebas médicas y los valores que ofrecemos son una pasada. Los cuatro somos unos portentos". Y expone su ejemplo: "Al Mundial llego con cuatro kilos menos que al Europeo. Nunca estuve tan bien físicamente como ahora. Quizá porque es mi última oportunidad. Un varapalo como el de hace cuatro años sería difícil de superar".

Pese al considerable esfuerzo de los últimos meses, Javi Hernanz asegura que "estoy disfrutando mucho con este K-4. La convivencia es muy buena porque nos complementamos y me gusta mucho este deporte. No creo que el piragüismo me deba nada, ni que tenga que achacarle los malos momentos. Me parece que es una actividad que une disciplina, amistad y cultura".

## Los Cuervos vuelan en casa

El equipo de Pravia se impone en el Descenso del Narcea

**Pravia, J. M. CARBAJAL**  
Daniel Jesús Pérez y José María Pariente (Los Cuervos-Linpac) resultaron vencedores absolutos, después de un soberbio sprint final, del 54º Descenso del Narcea, disputado ayer con salida en el pedregal del campo de fútbol de Cornellana y, tras 13 kilómetros de recorrido, meta localizada en el puente de la carretera entre Pravia y Peñañán. La pareja, que partía como favorita, invirtió un tiempo de 50.07.160.

Por detrás de Daniel Jesús y Pariente, a sólo 1.810 milésimas de segundo entraron Rafa Carril y David Ruiz (Oviedo Kayak), completando el podio en K-2 otra tripulación de Los Cuervos-Linpac, compuesta por Sergio Pérez e Isaac Sixto Menéndez. En la modalidad de K-1 la vic-

toría se la anotó el riosellano Pedro Gutiérrez (SCD Ribadesella) que marcó un registro de 51.18.890, aventajando en 25 segundos a su más inmediato perseguidor, Asley Rodríguez Naredo (Oviedo Kayak), y en 41 segundos al tercero, el parragués Javier Otero Somoano (Club Neptuno de Toni, de Infiesto).

Poco más de un centenar de palistas tomaron parte en la prueba, organizada por Los Cuervos-Linpac y la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias, con un río con poco caudal y que se presentaba bastante técnico. La clasificación por clubes la encabezaron Los Cuervos-Linpac, de Pravia. Los Rápidos-Jaire Aventura, de Ariondas (Parreres) y el Oviedo Kayak, coparon el segundo y tercer lugar.



Por la izquierda, David Ruiz, Rafa Carril, José María Pariente, Daniel Jesús Pérez y Sergio Pérez, en el podio de K-2. Falta Isaac Sixto Menéndez, que no pudo recoger su trofeo como tercer clasificado. | REPRODUCCIÓN DE J. M. CARBAJAL

Otros triunfadores fueron: Jorge Rodríguez (Los Cuervos-Linpac), en veterano K-1; Alberto Gutiérrez Cuadrillo y Luis Antonio Prieto (Los Rápidos-Jaire Aventura), en veterano K-2; Horacio Orejas (Los Rápidos-Jaire

Aventura), en juvenil K-1; Tomás Blanco (Los Cuervos-Linpac) en juvenil C-1; Mariana García Menéndez (SD Gauzón-Cano Peñes), en mujer senior K-1; Nélida Iturralde (Los Cuervos-Linpac), en mujer cadete K-1;

Gabriel Perea Fernández (Los Rápidos-Jaire Aventura), en infantil A K-1; Gabriel García Barre (Los Gorilas), en infantil A C-1; y Laura Alonso (Los Rápidos-Jaire Aventura), en mujer infantil A K-1.